

Incursiona empresa tunera en Zona Especial de Desarrollo Mariel



Las Tunas, Cuba, 28 jun (RHC) En la carpintería Libertad de la provincia cubana de Las Tunas concluyen este mes unas 200 unidades de pálets para la Zona Especial de Desarrollo Mariel, hacia donde suministraron similar pedido el pasado mes de mayo.

Las producciones se destinan a la Fábrica de pañales desechables y almohadillas sanitarias, perteneciente a la empresa vietnamita Thai Binh Investment Trading Corporation.

El Director de Desarrollo y Negocios de la Empresa Agroforestal tunera, Jorge Luis Padilla Carralero, significó la vital importancia de estas relaciones con la zona franca por el beneficio financiero para la entidad, al poder percibir el 50 por ciento del capital que se genere.

La incursión en la Zona Especial de Desarrollo Mariel es una muestra de la búsqueda de nuevos mercados para las producciones, que en ese enclave podrían encontrar proyectos respecto a la inversión extranjera. (Fuente: [Cubasi](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/226971-incursiona-empresa-tunera-en-zona-especial-de-desarrollo-mariel>



Radio Habana Cuba